
いいかも半田セレクト購入者アンケートまとめ                              R4.4.18 

半田市観光課  

回答数：266 件 

 

 
 

 

折り込み 63件 

ネット検索 33件 

お店の SNS 

54件 

雑誌 6件（2.3％） 

口コミ 34件 

ラジオ 3件 

市からのお知らせ 

 54件 

1回 142件 

2回 47件 

3回 25件 

4回 13件 

5回 10件 

6回以上 16件 

買っていない 



 

 

 

 

 

 

満足 157件 

やや満足 77件 

普通 21件 

やや不満 5件 

不満 6件 



 

６. （設問５「愛知県半田市のことはご存知でしたか」で、「はい」と答えた方へ）半田市で知ってい

るものは何ですか ※複数回答可 

 

 

 

 

 

 

はい 258件 
いいえ 8件（3％） 



７. （設問５「半田市のことはご存知でしたか」で、「いいえ」と答えた方へ）半田市に興味を持っていただけましたか 

 

 

９.「いいかも半田セレクト」について、ご意見・ご要望・感想をお伝えください（自由記述式） 

 

 156 件の回答 

   ※別紙のとおり 

はい 30件 

いいえ 1件（2.9％） 

どちらともいえない 

3件 

はい 231件 

いいえ 4件（1.5%） 

どちらともいえない 

31% 



 

 

 

女性 219件 

男性 47件 

50代 99件 

60代 56件 

40代 61件 

30代 27件 

70代以上 22件 

20代 1件 

半田市 99件 

知多半島（半田以外） 

71件 
西三河 32件 

尾張・名古屋 

31件 

他に・・・ 

岐阜 5件 

兵庫 5件 

東京 4件 

三重 4件 

北海道 3件 

など 



９.「いいかも半田セレクト」について、ご意見・ご要望・感想をお伝えください（自由記述式）

質問や問い合わせにも速やかに対応していただき安心して注文する事が出来ました。

第一週目の注文は、受領に時間がかかったような気がしましたが、2週目以降はスムーズだったよ
うにおもいました。出荷日、お届け日時のメールが来たりこなかったり？だったような記憶、、お
届け日時は連絡が欲しいです。

半田市民、配達不要で店舗へ来店可能な人への送料なしでの割引プランがあればありがたい

コロナ禍で、新しいお店に行って買い物をすることに抵抗感があったので、購入できてとても良
かった。

大好きなお店の物が食べられてよかったです

いつも利用しているお店も、知っていたけど行ったことないお店の商品も手軽に購入出来たのでと
ても良かったです。半田にこんなものがあったんだ！と思うものもあり、また利用したいなと思い
ました。

お友達とも　話していましたが、送料込みの割引は他ではないよね　ありえないねぇ　それと　い
つ送ってくるか　申し込みの時にしりたいねと

この度こちらより美味しい和菓子をお取り寄せすることが出来て本当によかったです。ガラスの器
も気になりました。なかなか旅に出られないのでまたこのような企画があれば嬉しいです。
そして、半田市を訪れる日を楽しみにしております。

Eメール等で情報発信して頂ければ良いかと。

知人から教えて貰い大好きな中利さんの赤だし味噌汁フリーズダライを購入し
とても満足しております。次回は色々なジャンルを注文したいと思いますので宜しくお願いしま
す。

クレジットカードでしか購入出来なかったので、次回があっても支払い方法が改善しなければ購買
意欲はないと思います。

美味しいパン屋さんが沢山あるので
パンの品揃えを増やして欲しいです

複数注文したとき、同じ宛先へ同じお店から配送する場合の送料を考慮(安く)していただきたいで
す。

知多半島は両親の出身地で、特に半田は母の故郷で、私の生まれた所でもあります。
以前は年に1.2回ほど両親と帰省していたのですが、今、コロナ禍で帰省もままならないなかで、
自宅で大好きな半田の松華堂の生菓子を食べられたのは本当に嬉しかったです。
知多牛もと思ってましたが、残念ながら最後に売り切れ。
離れて暮らしている姉にもサイトを教えました。
両親も久しぶりの半田のものに大満足。
サイトの再オープン楽しみにしています。



母の実家があります。ふるさと納税ではあまり希望のものがなく貢献できずにいたので、今回は金
額の補助もあり購入しやすかったです。普段お取り寄せできないものもあったり、割引もあるので
繰り返し購入しました。また再開したら他の商品も購入したいと思っています。

半田ならではの商品がお得にお取り寄せ出来て良かったです。
醸造文化が盛んということで、毎日使うお味噌のセットがあると嬉しいです。

いろいろなものがあって見ていて楽しかった！

注文を受け付けてから発送までの予定を表示してほしい。発送が完了になっても、準備中のままに
なっており、いつ発送されるか分からずストレス

発想が早くてよかったです

全体に値段が高く感じて、気軽には買えませんでした。

品物の種類が増えると嬉しい

知多牛の送料が1パックに付き、1000円で3パックで3000円です。しかし3パックが同封して送られ
てきました。この送料3000円は高すぎます。

半田市在住でも知らないお店がいくつかありました。見ていて楽しかったです。次回は県外の親戚
にも何か送ってあげたい。

いろんなジャンルがあって、地元ゆえに行きづらいようなお店のものもお取り寄せができて嬉し
かったです。

欲しかった商品が売り切れで買えなかった。

人気のあったものは次はもっと増やしてほしい

お得感のある物とそうでない物があった

醸造品の種類が少ない。もっと複数のお店の味噌や醤油など販売してほしい。

半田が大好きでコロナ前は毎月の様に遊びに行っていましたが、今はなかなか行く事ができなかっ
たので沢山のお店の商品が一度に見られてお買い物ができてとても嬉しい企画でした。

大好きな商品が30％オフで購入できて、とても良かったです。

松華堂さんのお菓子を秋田のお世話になって方に送って、大変よろこんでいただきました。ありが
とうございます。

企画が終わった後も商品を購入したいので、商品のお店の紹介(住所、電話など)があったらいい
なぁと思いました

色々ある商品から、半田の魅力に気づけました！またお得に購入できて、ご近所や実家におすそ分
けしたら、大変喜ばれました！



遠方の方が購入するのには、送料込みの30パーセントOFFでお得感がありますが、市内在住だと直
接お店に行って買った方が良い様に感じました。

クレジットカード以外の支払い方法もあってほしい

毎週利用しました。たくさん利用した人に特産品が当たるとかだったら良かったのにと思いまし
た。

蔓延防止策のため帰省できず、会えない家族や友人に特産品をネットで心置きなく贈ることがで
き、とても喜んでもらえました。ありがとうございました。今まで知らなかった名産品もたくさん
ありました。是非また企画してください。

チラシを見て、「いいかも半田セレクト」を利用させていただきました。
30％offキャンペーンと抽選でプレゼント🎁に惹かれました…。
半田市の色々なお店と商品を知る事ができました。気になった商品を購入させて頂きました。
私事ですが、３月に子どもが半田市内の高校を卒業しました。お祝いのお返しに、味噌と醤油、酢
の詰め合わせの商品を内祝いの品で使わせていただきます。

昨今のばら撒き政策より　ずっと良い企画だと思います。

市内に住んでいるので、配送てはなく、直接お店に受け取りにいけても良い、と思いました。

30%オフで良いものが買えました

発送される日、された日などがわかると 助かります。在宅でなかった時に 配送業者の方に 再配達
を お願いしないと いけないので。後、プレゼントで 使用したかった時も 届く日に 合わせられる
から。

半田市のホームページからでも「いいかも半田セレクト」のページへ飛べるといいと思う。

半田市を応援したいので又、再オープンして下さい。

地元の特産やお菓子がたくさんあるとよいです

それぞれに送料がかかるため、同じお店の商品を購入する場合、送料分か安くなると良い。
また、冷蔵や冷凍てはない商品の場合、送料が高い気がする。(特に半田市内の場合)

魅力的な品揃えを充実して欲しい

3割引きは魅力的だったが、いかんせん送料が高い。実際の支払い金額は商品のみの金額と変わら
ないか、商品以上に高いくらいだった。普通にネットショップで購入した方が同等のものがもっと
安く買えるのではないでしょうか。

気付いたのが遅くて１つしか購入してませんが　次回はもう少し沢山買いたいです。

気にいったものが値打ちに買えて良かったです。



お店に行かなくても気軽に購入出来ました。　また知らない素敵なお店を知る事が出来てとても良
い企画だったと思います。　またぜひやって頂きたいです。

商品を増やしてぜひ続けて下さい

エプロンを予約したい

もっと商品数を増やして欲しい

欲しかったのが安く買えたので良かった

「半田ってこんな特産品があったんだ！」と新たな発見もあり、楽しく商品を選べとても良かった
です。お得に様々な調味料を試せるセットが、特に魅力的です。

大変美味しくいただきました。大満足です。30％値引きは魅力的でしたが、送料分の値引きだった
なあ、というイメージです。商品はそれなりの価値のあるものでしたので、当たり前といえば当た
り前なわけですが・・・。送料無料という名目だったら取り寄せしなかったかな～とも思うので魅
力的に思えたという点では良かったです。地域的に近くなので、半田に出かけた際には今回取り寄
せたもののお店に行ってもう一度購入してみたいです。
サイト、チラシなどでこれからも美味しいものを伝えてほしいです。楽しみにしています。
ありがとうございました。

「半田ってこんな特産品があったんだ！」と新しい発見もあり、楽しく商品を拝見しました。色々
なものが試せる調味料セットが、特に魅力的でした。

支払いがクレジット払いのみだったと思うんですが、クレジット払いはしたくなかったので購入し
ようと思ってカートにいれたのですが、購入にいたりませんでした。クレジット以外の支払いがし
たいです。

配送時期を選ばせて欲しい

商品の内容がセットになっていたので自分で選べると嬉しかったです。

トマト、月曜日の9時1分で完売が何週もあった。友達にも紹介したのに、買えないと…

私も後半は買えずじまい。もう少し販売数を増やしてもらえないでしょうか？

地元のいいものを知るよい機会になりました。

2回目の購入ができなかったので、ぜひ再オープンをお願いします。

30％割引ということで、いままで購入したことのないものをお試しできるいい機会だと思いました
が、送料込み価格からの割引ということで、結局、店頭で購入するほうが安いという、、、広告に
少し騙された気持ちになりました。残念です。

とてもいい企画でした。北海道のFM AIR-G でゲストにお店の方が出ていて話を聞いて、すぐサイ
トから取り寄せしました。美味しかったです。

いつもは定価で販売しているお店のものが、30%オフで送料を含めてもお値打ちだったから利用さ
せていただきました。



いい企画だと思います。
またやってほしいです。

ありがとうございました。
今後も多くの店舗の参加を期待しています。

しらない店を知ることができた。
通常のネット通販だと送料も考え、なかなか手が出なかったが、送料込みで30%offは、かなり大き
かった。試しに買ってみようという気になった。その結果、とても美味しかったので翌週リピート
+実家、友人にも送ってしまった。
月曜日午前始まりなので、昼に仕事から帰ってから急いで注文しようとしたが、すでに希望の商品
が売り切れていて残念だった。違うタイミングスタートの時があったらいいな。

実際に買いに行くのと余り変わらない価格でお得と感じる店が少なかった。新型コロナで出歩けな
いので購入したが、この価格だったら店舗に行って買った方がよいと思える物も多かった。

もっと商品の開発背景だったり面白い特徴、売りとなるポイントをアピールしたら良いのになぁと
は思いました。誰に贈るといいよ！とかラッピングできるよ！とか。ぱっとこのページを見てこれ
がほしい！とはなりにくいと思った。

決済時、JCBカードを使えるようにしていただけたら購入したいです。

気になる商品を取り寄せたことをきっかけにそのお店を利用したいと思いました。

美味しかったです

気になっていた木のスツールを、良い機会だと思って購入したら、とても良かったので、また欲し
いと思っています。次回を楽しみにしております。

支払い方法がクレジットカードしかないので利用しませんでした。代引きとかコンビニ先払いとか
色々あった方が利用しやすいです。

生まれ育った半田を死ぬまで応援しています。

気になっていたお店の品をお得に購入できて良かった。

お試しで色々購入したいので、少量で買える商品が、あると嬉しい。それか福袋的な色々入ったお
得商品が欲しいです

早くに売り切れに成ったものが気になりますので次回は購入したいですね！

名古屋市民です。半田には時々遊びに行ったりランチに行ったりしますが、お取り寄せサイトがあ
ると知って利用しました。好きなお店の商品を届けてもらえるので便利で喜ばしいことです。(し
かもお値打ち！)欲を言えばお店ごとにもっとたくさんの商品が選べるといいと思いました。サイ
ト限定のセットなどあったらついポチってしまうかも、です。これからもよろしくお願いします。

人にプレゼントするのにはとても良い企画だと思います。
自宅用にはお店に行った方が安いので自宅用には店で買いにくいきしめんを買った〜

参加店舗が少なく、欲しい商品が限られるので、今後は沢山の店舗に参加して欲しいです。



お肉を購入しました。
賞味期限が短い生肉で、購入者の希望の日時で受け取ることができると良いと思いまし
た。
人気の商品のため、すぐに購入しなくてはいけなく、結果として仕事のある平日にお届け
だったため、なかなか受け取れず、また仕事で忙しいく、すぐに賞味できなかったです。
ですので、受取りの希望日（1週間の枠の中で決められる）を選択できるようにしていただけ
ればよかったと思います。
気になるお店の商品が安く買えてよかったです。私は半田市民ですが、どちらかというと市外や遠
方の人向けのサービスなのかなと感じました。新着商品がもっとあればいいと思いました。

贈り物でしたが、相手先にもとても喜ばれました。半田に来た折りには店舗にも寄りたいと言って
いました。

ブルーベリーを購入しました。大粒ということでしたが実際には確かに大粒ではありましたがサイ
ズがまちまちだったので少々残念でした。

とても良い企画だと思います

参加してよかったです。
ありがとうございました。

商品がある程度セレクトしてあると選びやすい

特産品などを知れて割引で利用しやすくなっていたのでとても良かったです。

半田市の美味しい物を紹介して頂きたいです。

市内在住者なので、店舗受取も考えてほしいです。

送料込みでしたので、使い勝手は良かったです。今の値段が丁度良く感じましたので、たくさんの
方に使っていただき、値段の調整につながればと願っています。松華堂さんなどもまつかげなども
あればありがたいです。もっともっと魅力ある半田をたくさんの方に知って欲しいと思います。

とてもいい企画です。
また利用したいです。

松華堂の生菓子美味でした。特にわらびもちの販売を希望します。

とてもよかった。またお店にも行きたいとおもった。

市内の物産を中元、歳暮で送れる時期だと良いと思いました。

半田市在住です。
店頭に出向かなくても購入でき良いと思います
他県の方に、知っていただくのに良い企画だと思います。

ケーキが美味しかった。また、やってほしい。



30％オフと思い購入したが、実際は送料含めて30％オフなのでそこまでお得感は無かった。半田市
在住なので、購入した黒牛の里のお肉屋政七屋のはんぺんは以前から知っており好きだった。店舗
に取りに行くから送料は含めず商品を30％オフで購入できるならまた購入したいと思いました。

もっと多くの出店があるとうれしい

お肉、美味しかった!

送料込みが良かった

発送及び発送完了メールがあると良かったと思います。

以前半田市に数年住んでいたことがあり、おいしい店やものが多いと思っています。

ギフとで利用する際、のしのタイトルは選べましたが、差出人の名前がのしに書いてありませんで
した。(受取人様から写メールを頂いて解かりました)送り状を見れば詳しく解るはずですが、すこ
し気になりました。ところで郵便局のギフト注文請書を参考にされるととても明確です。

配送案内等とても丁寧な対応で安心して頼めました。送り先の方にも大変喜んで貰えて私自身も嬉
しくなりました。ありがとうございました。

知らなかった半田市の特産品を知ることができて良かった。半田市は隣の市なので、いいかも半田
が終わったので、実店舗にも買いにいこうと思います。

買いたいと思った商品が、2度売り切れになっていたので、結局買わずじまいでした。

野菜類があるとよかった
価格帯が30%オフでも高めに思った

配送情報を提供してほしい。いつ発送したのかもわからない。

発送が各社別々なので残念です
常温、冷蔵等それぞれまとめて
送っていただけらた嬉しいです

宅配だけでなく直接オトクに買えるともっと良い。近くの人はせっかくの30%Offがあまり実感で
きない。地元の人が味を知ることでギフトなどで利用する人が増え、さらに活性化するのではない
か？今回もそれができればもっと購入してみたいものはたくさんあった。

送料の方が高額な商品は、いかがなものかと思います。

半田市をPRするとてもいい企画だと思います。
再オープン楽しみに待っています

娘から金赤トマトをお裾分けしてもらったころ、とても美味しく自分もお取り寄せして、お友達に
もあげました。送料無料で30％オフはとても魅力でした。



半田市もっと沢山のお店に出店して欲しいです。今回のセレクトはまだほんの一部だと思いますの
でいろんなジャンルのお店に出店していただけたらと思います。

半田松華堂の上生菓子を秋田の方に送って大変喜ばれました。ぜひまた実施してください。その節
はぜひお知らせください。よろしくお願いいたします。

半田に近い所に住んでいるので送料使わないように直接同じものを半田に出かけた際買い求めまし
た。パンフレットが同送されていてお店の場所がわかったので。

いいものをたくさんお値打ちに届けていただき、ご近所さんにお配りしたり、母の誕生日プレゼン
トにお届けしてもらったり、とても好評で良かったです。

他にも商品があると良い。

60年も住んでも使ったことがないものがあったのがちょっともったいない感じ

NAOライスをリピートして購入しました　とてもおいしく半田のお米に感動しました　ありがとう
ございました

なかなか購入出来ない商品なども
簡単に手に入れることが出来て嬉しかったです。
とくに欲しくて数年悩んでいたものが30%OFFになっていたので
思い切って購入させていただきました。
知らないお店も知ることができて　実際に店頭に足を運んでみたくなりました。
あと、決済がクレジットカード以外にも
対応してくれると助かります。
ペイペイやLINE Payなど

気になっていたお店の品がお得に取り寄せできてよかったです。

半田市民、近郊市民のためにも店頭渡しを希望、送料が高くメリットが少ない。または県外者のみ
とか分ける

とってもお得に大好きな松華堂さんのお菓子が買えて大満足です！他のお店や商品を知るきっかけ
にもなってよかったです。

お取り寄せしたかったお店の商品が、こちらのサイトで発見して即買いしました。普段、ネットで
のサイトが無いようでしたので、気軽に買える場所があり有り難かったです。

思ったよりお得感がなかった。

送料がすごく高いものもあるので、金額によって送料無料などもあると良い

スイーツのラインナップがもう少し欲しいです。

送料が高く、店舗で購入するのと同じ値段になることもあるので、店舗に取りに行くパターンも
作って欲しいです

今以上に参加店が増えるといいです。また、定期的に継続してもらえるといいです。商品の30％
OFFではありますが、別途送料がかかるので実際はトータルで30％OFFではないところがちょっと
誇大広告っぽい感じではありました。



たまたま見つけたサイトで子供の頃から食べていた政七さんのいわしはんぺんを久しぶりに食べる
ことができしかもお値打ちに購入ができてラッキーでした。またこのような企画を楽しみにしてお
ります。

トマトが売り切れで残念でした。

特になし

普段なかなか購入できないお店の商品が買えた事が嬉しいです。
それとネット購入の為、顔を合わせることが無いためお試し(試食的な)がしやすいです。

欲しかった商品がお値打ちに買うことができ大変よかったと思います。再開を心待ちにしていま
す。

商品の種類別の検索の使い勝手がもう少し改善されると良いと思います

全国 送料込みの30ﾊﾟｰｾﾝﾄOFFは、とても良かったです。
次回も、このキャンペーンを再開して欲しいです。

気になる商品が多く、悩みました。
気になった商品が売り切れていたりもしたので、残念でした。

もう少し取り寄せれる物の種類が増えると嬉しいです。

思っていたより早く商品が届いて驚きました。
商品代と送料がはっきり書いてあるので、安心感がありました。
ただ、私は半田市が近いので、せっかく３０%オフなのに元の商品代より高い金額になってしまう
ものは選びませんでした。(買いにいけばいいから)

今回は自宅用に買いましたが、親戚とかへの贈答品にこのお得な企画が利用できたらいいなと思い
ました。

とても美味しい牛肉や豚肉をお得な価格で頂くことができて嬉しかったです。ありがとうございま
した。
商品の発送の連絡をいただけなかった事だけ残念でした。いつ届くか分からず、届いてから考えて
いた献立を大幅に変更することになりました。

配送のみになっているが、店舗等でも受け取れるとよかった

ステーキ肉がとても美味しかったです。

送料込みの値段ということに気づかず買ってしまったので、実は少し損をしてしまいました。
送料別にしてもらえたら嬉しいです。


